



# Hydro One

## **NOT FOR SALE!**

Say **NO** to privatization

# Public Meeting & Panel Discussion

We all know the value of public health care: lives depend on it. Public hydro is no different. It's cheaper, safer, and pays us all massive dividends now and into the future. But Premier Wynne is scheming to sell Hydro One.

**The good news is that we can still stop this sale.**

**Wednesday August 24th**  
**4pm-6pm at the Steelworkers Hall**  
*(located at 66 Brady St, Sudbury)*

*Panel discussion featuring France G linas, MPP of Nicklebelt and Rosario Marchese regarding the concerns about the privatization of Hydro One. For more info contact France G linas at [fgelinas-co@ndp.on.ca](mailto:fgelinas-co@ndp.on.ca) | (705) 969-3621*



**Hydro One**  
**PAS À VENDRE!**  
*Dites **NON** à la privatisation*

# Assemblée publique et table ronde

Nous connaissons tous la valeur des soins de santé publics : des vies en dépendent. Les services d'électricité publics ne sont pas différents. Ils sont moins chers, plus sûrs et nous rapportent des dividendes énormes aujourd'hui et demain. Mais malgré tout ça, notre première ministre Wynne cherche à vendre Hydro One.

**La bonne nouvelle est qu'il n'est pas encore trop tard pour arrêter cette vente!**

**Le mercredi 24 août**

**De 16 h à 18 h à la salle des Métallos**

*(Située au 66 de la rue Brady, à Sudbury)*

*Animée par France Gélinas, députée provinciale de Nickel Belt, et Rosario Marchese, la table ronde abordera les préoccupations liées à la privatisation d'Hydro One. Pour plus d'information, communiquez avec France Gélinas à l'adresse [fgelinas-co@ndp.on.ca](mailto:fgelinas-co@ndp.on.ca) ou au numéro (705) 969-3621.*